



Studio

31 m²

Réf. 3030

1 680 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du centre et des accès vers les plages du Larvotto par ascenseur public. Ce studio de 31m² est situé en étage très élevé d'une résidence moderne disposant d'un service de sécurité assuré 24h/24. L'appartement complètement rénové est fonctionnel et jouit d'une vue mer latérale. Il est lumineux et comprend une entrée avec placard, un séjour donnant sur la terrasse, une cuisine équipée et une salle de douche. Le studio dispose de la climatisation. Déjà loué est idéal pour un investissement 14 08 2027 Une cave est incluse dans cette offre. Type de produit : Appartement

Close to the town centre and with access to Larvotto beaches via a public lift. This 31m² studio is situated on a very high floor of a modern residential block with a 24-hour security service. The fully renovated flat is practical and enjoys a side sea view. It is bright and comprises an entrance hall with a built-in cupboard, a living room opening onto the terrace, a fitted kitchen and a shower room. The studio is air-conditioned. Already let – ideal as an investment until 14 August 2027 A cellar is included in this offer. Property type : Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

